

Pressemitteilung

24.11. 2023

Übergabe des Kultur- und Kreativpreises an den Gewinner: Rudolf Albert Huber aus Ampfing freut sich über die Auszeichnung

Bei der feierlichen Preisverleihung im Herzoglichen Kasten in Neumarkt St. Veit im November war der Gewinner des diesjährigen Kultur- und Kreativpreises Rudolf Albert Huber leider erkrankt. Aus diesem Grunde wurde die Preisverleihung im kleinen Rahmen im Landratsamt Mühldorf a. Inn nachgeholt und die Siegetrophäe und der Geldpreis feierlich von Landrat Heimerl übergeben.

Von einer mehrköpfigen Jury war Rudolf Albert Huber aus Ampfing als Gestalter von Graffitibildern, Betreuer sozialer, kunstpädagogischer Aktionen und als Initiator und Organisator künstlerischer Events als diesjähriger Preisträger des Kultur- und Kreativpreises des Landkreises Mühldorf a. Inn ausgewählt worden. Der Preis ist mit 5000 Euro dotiert und wird alle zwei Jahre ausgelobt. Die Siegetrophäe wurde von der Glaskünstlerin Bettina Schraner gestaltet.

Landrat Max Heimerl würdigte bei der Übergabe des Preises das künstlerische Engagement von Rudolf Huber, der unter anderem für die Graffitigestaltung der Bahnunterführung in Ampfing regional bekannt ist. "Ihr gestalterisches und soziales Engagement ist eine großartige Bereicherung für unseren Landkreis. Es braucht Menschen wie Sie, damit unsere Region weiterhin so lebens- und liebenswert bleibt", sagte Landrat Heimerl bei der Preisübergabe.

Mit dabei waren der Bürgermeister von Ampfing, Josef Grundner, der Kulturreferent der Gemeinde Ampfing Hans-Peter Kohlschmid, der zweite Bürgermeister von Ampfing Günter Hargasser sowie Wirtschaftsförderer Thomas Perzl und Projektleiterin Michaela Linner.



Bildunterschrift (von links): Hans-Peter Kohlschmid (Kulturreferent Gemeinde Ampfing), Josef Grundner (1. Bgm. Ampfing), Landrat Max Heimerl, Rudolf A. Huber (Preisträger), Günter Hargasser (2. Bgm. Ampfing), Michaela Linner (Projektleiterin), Thomas Perzl (Wirtschaftsförderer)

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn,